

HERMOSILLO, Son., 14 de enero, 2024.-* El presidente Municipal Antonio Astiazarán ratificó el compromiso de su administración con la mejora de espacios públicos y áreas verdes para esparcimiento de la ciudadanía hermosillense.

Lo confirmó al visitar las instalaciones del Parque Madero que se rehabilita y remodela con trabajos de la Coordinación de Infraestructura, Desarrollo Urbano y Ecología (CIDUE), con inversión de 32 millones de pesos en una primera etapa.

Gerardo Togawa Espinoza, director de Infraestructura de la dependencia, detalló que la primera fase está por concluir y consiste en el desmantelamiento completo de mobiliario, luminarias, focos y postes, los cuales quedaron a disposición de la Agencia Municipal de Energía y Cambio Climático (AMECC) para que se reutilicen según sea necesario.

Además de remozar el kiosco del lugar y el piso que lo rodea, se construyeron plataformas circulares como áreas de picnic, como parte del concepto “toda la gente, en todo el parque, a todas horas”.

La primera etapa incluye reconstrucción de la fuente y reubicación de la concha acústica, así como bancas de concreto, trotapistas, fuente de sodas, rehabilitación del transformador eléctrico existente y colocación de 2 más, postería y lámparas nuevas, todo lo cual registra un avance del 30%, abundó.

Reveló que está abierto el proceso de licitación de la segunda fase de la obra, en la que se invertirán 130 millones de pesos más, que incluye suministros que vestirán el parque a fin de que esté listo para su inauguración el 30 de abril de este 2024.